



Jueves 10 de septiembre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es NOTICIAS Granada HEMEROTECA » EN ESTA WEB Google

- PORTADA GRANADA ACTUALIDAD DEPORTES OPINIÓN ETC BLOGS OCIO Y SERVICIOS
- Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Patrimonio

Nieto pide dinero al Gobierno y la Junta para conservar el Albaicín

Urbanismo dice que no acudirá al encuentro que mantendrán hoy la Delegación de Cultura y representantes de la Unesco porque lamenta que no ha sido convocado



NOTICIAS RELACIONADAS

* Benzal se mostró "preocupado" por el estado del patrimonio local. Granada

AGENCIAS La concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento, Isabel Nieto, criticó ayer que la Junta y el Gobierno central se hayan "desvinculado" de la conservación del barrio del Albaicín, declarado Patrimonio de la Humanidad, "dejando esta tarea en manos de la entidad local, que es la más pobre", por lo que deseó que este asunto sea abordado en el encuentro que se producirá hoy entre la Unesco y la Delegación Provincial de Cultura.

Nieto indicó que cuando el Albaicín fue declarado hace 15 años Patrimonio de la Humanidad tanto la Junta como el Ejecutivo e, incluso, "el resto de países de la Unión Europea" se hicieron responsables del mantenimiento, conservación y promoción del Albaicín, por lo que consideró que estas entidades deben incluir en sus presupuestos partidas dirigidas a este fin.

La máxima responsable del Urbanismo de la ciudad lamentó además que en la Fundación Albaicín, de la que formaban parte el Ministerio de Cultura, la Junta, la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de la capital, "sólo se ha quedado la entidad local", destacando la necesidad de que las distintas administraciones "se conciencien" sobre este asunto y se hagan responsables de la conservación del barrio más visitado de la ciudad.

Encuentro. La reunión tendrá lugar a las 12.00 horas, cuando el delegado de Cultura, Pedro Benzal, y el representante de la Unesco, Miguel Carrascosa, conversarán a petición del organismo para tratar asuntos relacionados con el patrimonio de la ciudad. Nieto, por su parte, dijo "no haber sido convocada al encuentro".

Por el momento se desconocen los motivos que han llevado a Carrascosa a solicitar la reunión, aunque durante los últimos meses la Unesco se ha pronunciado sobre asuntos como la renovación de pavimentos en el barrio del Albaicín o las que se están realizando en el Paseo del Salón y la Bomba, cuyos jardines están declarados Bien de Interés Cultural (BIC).

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA »
AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Agente Forestal Andalucía
Oposiciones Agente Forestal de Andalucía. Centro en Granada

Ayudas y Subvenciones
Conozca las subvenciones para su actividad y gestione sus trámites

2 comentarios

2 - Comentario enviado el día 10-09-2009 a las 08:59:46

Como siempre haciendo el primo este ayuntamiento y quien pierde es Granada con tanto enfrentamiento inutil. Luego se quejan de que los otros estamentos los olvidan. Inútiles. Vagos. Ineptos. Calienta sillones

Autor: uno en el exilio

1 - Comentario enviado el día 10-09-2009 a las 08:23:37

¿para que? ¿para que se lo gaste en asfaltarlo? mejor es que el dinero lo gestione otra institución mas sensible

Autor: elitista

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

Canal Salud
laopiniondegranada.es

Descubre un modo de vida saludable

PULVASALUD

TRANSPORTES



Horarios y tarifas de verano del CTMG

El siguiente documento recoge los horarios de los autobuses del Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Granada, así como el sistema tarifario según las zonas.

Puede consultar el documento, aquí.

UN MAR DE PLAYAS



La playa de Poniente, en Motril, con más de 2,1 kilómetros de longitud (una de las más grandes de la Costa) se abre poco a poco al turismo. Foto: José Luis Moreno

Ver galería »